



ま  
ど



## 【学校教育目標】

- ☆よく考え進んで学ぶ子
- ☆心豊かで思いやりのある子
- ☆健康でたくましい子

令和8年1月27日 発行

## 4期を迎えて

校長 得能 敏宏

令和8（2026）年になりました。今年もよろしくお願ひいたします。

さて、冬休みが終わり子どもたちは毎日元気に登校しています。厳しい寒さが続く中、子どもたちの安全のため、登下校時の交通安全指導をしていただいているふくろうの会や自治会の皆様、保護者の皆様に改めて感謝申し上げます。

冬休み明けは本校の教育活動は4期となります。まだ始まったばかりの4期ですが、取組や活動につきましては、本校ホームページにて掲載していきます。ぜひ、ご覧いただきたいと思います。

また、スキー学習も始まりました。用具の準備や学校への搬入など、保護者の皆様にはご協力をいただいております。体力の増進や技術の向上だけでなく、冬の自然環境を生かした北海道らしさを体験する機会として、安全に楽しく授業を進めています。教職員の他に地域の有資格者並びにボランティアの皆様、保護者の皆様の協力を得て、それぞれのレベルに合わせて実施しています。

さて、今年度の「教育活動に関する保護者アンケート集計」及び「学習・生活に関する児童アンケート集計（12月）」を配付させていただきました。

そこで、次の3点をご紹介します。※（）内の数字は4段階回答の平均を表しています。

○児童アンケートでは、「学級や学校で楽しく過ごすことができた」（3.5）や「安心して学校に通うことができた」（3.5）、「友だちを信頼し、協力しあって良い関係をつくることができた」（3.5）で肯定的な回答が見られました。同様に、保護者アンケートにつきましても「お子さんは、安心して学校に通うことができている」（3.4）と肯定的な回答となっています。

○児童アンケートの「自分の夢や目標に向かって、生活や勉強の仕方を工夫することができた」（3.2）、「目標をもって粘り強く学習に取り組むことができた」（3.2）及び保護者アンケートの「お子さんは、夢や目標に向かって、粘り強く取り組んでいる」（2.9）から、子どもたちの自己肯定感に課題が見られます。

○児童アンケートの「授業で自分の意見や考えを工夫して表現することができた」（3.1）、「授業で自分の意見や考えを伝えあうことができた」（3.1）及び保護者アンケートの「お子さんは、経験したことや学んだことを工夫して表現し、伝え合うことができている」（3.0）から、自分の考えをしつかり伝えるとともに、相手の考えもしつかり聞くことを通して課題解決に向かう姿勢、つまり協働的な学びに関して、さらに充実していく必要があります。

安全・安心な学校づくりにつきましては、引き続き努めてまいります。併せて、子どもたちの自己肯定感を高めていく点につきましては、教育活動全体を通しての成功体験の積み重ねやプロセスに対する励ましなど、レジリエンス（逆境から立ち直る「回復力」のこと）を高めていくことが求められます。よって、今後も「成功体験を積み重ねる」「お手本を見せる」「プロセスを励まし、褒める」「前向きな気分で盛り上げる」ことを念頭に置いて教育活動に努めてまいります。併せて授業や他の教育活動の中で、対話の場面を意図的に設定し、お互いに伝え合う力を育んでまいります。引き続き、本校の教育活動へのご理解とご協力、よろしくお願ひいたします。

日	曜	2月 行事予定	給食	の様子
1	日			
2	月	中学校新入生説明会（6年中学校登校） 安全点検日 「心からだ、命」週間（～6日） 体力強化ウィーク（～18日）	○	
3	火	スキー学習（3・4年）	△	
4	水	会議日 スクールカウンセラー来校	○	○
5	木	新1年生入学説明会（1～3年・つ午前授業）	○	
6	金	5時間授業	○	○
7	土			
8	日			
9	月		○	
10	火		○	○
11	水	建国記念の日		
12	木	参観日（4年） 第3回東野幌小学校学校運営委員会	○	
13	金	参観日（5年）	○	○
14	土			
15	日			
16	月	児童会役員選挙 選挙管理委員会 児童委員会	○	
17	火	参観日（3年） 音楽広場（つくし）	○	○
18	水	会議日	○	○
19	木	参観日（6年） 6年学年レク 情報大学との連携授業（4年）	○	
20	金	参観日（2年） 情報大学との連携授業（3年）	○	○
21	土			
22	日			
23	月			
24	火		○	○
25	水	全校朝会・認証式 ふくろうの日 参観日（1年） 1年学年レク	○	○
26	木		○	
27	金	6年生を送る会	○	
28	土			

#### 保護者のみなさまへ

##### ◎登下校時の通学路について

積雪による通学路への様々な影響がある時期です。狭くなっている歩道や道路脇の雪山なども見られます。安全な登下校についてご家庭での確認をあらためてお願いします。学校でも指導してまいります。

##### ◎保護者アンケートについて

「東野幌小学校 教育活動に関する保護者アンケート結果」と「令和7年度 東野幌小学校 学習・生活に関する児童アンケート集計」を別紙にてお配りしています。ご確認ください。

#### 学校の様子

##### 2026年スタート！

1月16日（金）より冬休み明けの教育活動がスタートしています。昨年末は江別市においてインフルエンザが流行し、本校でも学級閉鎖がありました。まだまだ様々な感染症が流行する時期です。手洗いやうがい、必要に応じてマスクの着用など家庭での対策もよろしくお願いいたします。



##### スキー学習

本校では1・2年生は学校のグラウンドの築山で、3～6年生は萩の山スキー場でスキー学習を実施しています。

どの学年も最初はグラウンドでの足慣らしからです。1年生はいきなり外に出るのではなく、まずは体育館でスキー着脱の練習からでした。



外部指導者の方やPTAのボランティアさんたちにも協力いただき、それぞれの学年に応じた技量が身につくよう充実した学習をしていきます。

1月から2月にかけてのこの時期は天候の急激な変化なども予想されます。用具、服装の準備のご協力をお願いします。



スキー搬入のご協力ありがとうございました！

保健室の入口の横に生け花が飾られています。田畠富美恵先生が東野幌小を退職されてからずっと季節に合わせた綺麗なお花を生けてくださっています。「子どもたちが花を見てみると嬉しいです」とお話ししていました。

